

# FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

**Datum:** 15.06.2016

**Beginn - Ende :** 16:10 Uhr bis 17:20 Uhr

**Anwesende:**

- ★ Andreas Goral (Ango)
- ★ Martin Nußbaum
- ★ Jonas Mazouz (ab 16:50)
- ★ Sebastian Wendorf
- ★ Patrick Leutnant
- Patricia Schäfer
- Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)
- Sven Janßen
- Jakob Christ

**Entschuldigt fehlend:**

- ★ Julien Klaus
- ★ Christoph Staudt
- Martin Aschenbach (Aschi)
- Florian Keil

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

**Gäste:**

- Alexander Hörig (Alex)

**Leiter der Sitzung:** Martin

**Protokollant:** Ango

**Beschlussfähig:** Ja.

## 1 Post

- Anfrage vom FSR Soziologie: Sie haben in den nächsten Tagen ein Sommerfest ähnlich unserem Fakultätsfest, und wollen für ihre Planung wissen, wie viel Grillgut wir auf unserem Fest hatten. Martin antwortet.
- Die Mathematiker wollen am Wochenende für ihr Klausurvorbereitungswochenende unsere Herdplatte ausleihen. Das ist kein Problem, Patricia antwortet den Mathematikern.

## 2 Nachbesprechung Fakultätsfest

- Die Mathematiker haben ein Online-Pad, in dem Verbesserungsvorschläge eingetragen werden können.
- Sebastians Baustrahler ist kaputtgegangen, vermutlich ist nur die Glühbirne kaputt. Sebastian schaut, wie teuer eine neue Glühbirne ist und bekommt das Geld dafür vom FSR.

## 3 Anschaffung einer Kühlkiste

Es wurde vorgeschlagen, zusammen mit dem FSR Bioinformatik eine Kühlkiste zu kaufen, um bei Veranstaltungen wie dem Fakultätsfest Nahrungsmittel kühlen zu können. Wir denken, dass eine solche Kiste nur beim Fakultätsfest gebraucht werden würde und ansonsten hauptsächlich Platz wegnimmt. Deshalb wollen wir keine kaufen. Meinungsbild „Für die Anschaffung einer Kühlkiste“ (Abstimmung ohne Jonas):

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	0
Dagegen:	7
Enthaltung:	1

## 4 STET-Mentoren

Es gibt wieder (vermutlich) drei Mentorenverträge während den Studieneinführungstagen. Lucas und Sebastian würden Verträge annehmen, wir brauchen also noch eine dritte Person.

## 5 FSR-Wiki

Alex berichtet, dass er bereits für die Mathematiker ein Doku-Wiki installiert und eingerichtet hat. Es soll kein Problem sein, darin Unterbereiche festzulegen, die nicht-öffentlich und nur für bestimmte Benutzergruppen einsehbar sind. Er schlägt uns daher vor, im existierenden Doku-Wiki in Unterbereiche für Mathematiker und Informatiker einzurichten, sodass wir kein eigenes Wiki installieren müssten. Wir könnten dann unseren internen Bereich völlig selbstständig administrieren. Wir finden den Vorschlag gut, und bitten Alex, das umzusetzen. Patricia wird von uns vorläufige Wiki-Verantwortliche und Administratorin und erhält von Alex eine Einführung in die Doku-Wiki-Technik.

## 6 Berufungskommission Stiftungsprofessur „Skalierbare daten- und rechenintensive Analysen“

Wir haben eine Mail von einer interessierten Studentin bekommen, die gerne in die Berufungskommission gehen würde. Außerdem hat sich Patricia bereit erklärt, in die Kommission zu gehen.

## 7 Veranstaltungen

### 7.1 Spieleabend am 16.6.

Wir haben noch ausreichend Knabberkram, allerdings keine Getränke mehr. Wir beschließen 20 € für Getränke:

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	5
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

Sebastian, Patricia und Sven gehen um 17 Uhr Einkaufen und bringen dann alles in den Sozialraum. Ango kommt später nach und bleibt bis zum Ende der Veranstaltung.

### 7.2 Sportfest mit FSR Mathe am 19.6.

Alex berichtet, dass die Organisation soweit abgeschlossen ist. Es fallen einige Kosten für Sportplatzmiete und Verpflegung während des Sportfestes an. Wir beschließen dafür 70 €:

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	5
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

### 7.3 Vollversammlung

Wir wollen unsere Vollversammlung am Mittwoch, den 6.7. (letzte VL-Woche), ab 17 Uhr im Sozialraum abhalten. Es wurde auch eine Outdoor-Versammlung mit Grillen vorgeschlagen, wir haben uns jedoch dagegen entschieden, da der Semesterrückblick mit Vorstellung der Finanzen nur schwierig ohne Beamer ist.

Auf der Vollversammlung wollen wir eine Satzungsänderung beschließen, um den Studiengang „Computational- and Data Science“, der uns nach StuRa offiziell zugeordnet ist, auch in unsere Satzung aufzunehmen.

Für die Verpflegung wollen wir das Sponsoringangebot der IronShark GmbH annehmen und um 50 € für Pizza und Getränke bitten, im Gegenzug würden wir ihr einen Hinweis auf das Sponsoring auf den Plakaten anbringen und auf der Veranstaltung darauf Hinweisen. Ango kümmert sich darum.

### 7.4 Exkursion Jena-Optroniks

Wir haben eine Agenda für die Exkursion bekommen, in der ein abwechslungsreiches Programm von 11:00 Uhr bis 13:30 Uhr vorgestellt wird. Florian soll sich um Einladungen

### 7.5 Lehrstuhlabend Ende Juni

Ango muss noch Prof. Mundhenk anfragen.

## 7.6 Stadtralley am 24.6.

Patricia berichtet, dass sie noch auf Rückmeldungen der Stationteams wartet. Sie ist aber zuversichtlich, dass die Stadtralley erfolgreich ablaufen wird. Die Mathematiker haben bereits ein öffentliches Doodle zur Anmeldung für Teilnehmer erstellt.